

A 90 ans, Charles Magoni a toujours la pêche !

L'affaire avait été tenue parfaitement secrète. Rien n'avait filtré, sinon auprès des adhérents, pour que la surprise soit complète.

Dimanche matin, l'association des pêcheurs d'Arles et de Saint-Martin de Crau organisait un concours sur les berges du canal d'Arles-à-Bouc. Rien d'extraordinaire au demeurant, si ce n'est que cette épreuve était tout spécialement dédiée au doyen de cette association forte de 1100 adhérents : Charles Magoni.

57compétiteurs

Ce "vétérans", toujours bon pied bon œil, surtout lorsqu'il s'agit de taquiner le poisson, sa grande passion, avait fêté ses 90 printemps la veille. C'est à la demande de son fils



Lionel Schneider et le président de l'association de pêche ont honoré Charles Magoni (à droite)

/ PHOTO J.-L.P.

que les pêcheurs avaient donc décidé de "monter" cette bien jolie surprise. Et de toute évidence, même si un doute lui a traversé un instant l'esprit, ja-

mais Charles Magoni a pensé que cette manifestation lui était pleinement dédiée.

Preuve de sa popularité au sein de cette communauté de

pêcheurs devant l'éternel, il y avait 57 compétiteurs pour ce festival de cannes qui a bénéficié d'un temps radieux.

Après avoir quitté la ligne, tous les concurrents se sont retrouvés le long du canal pour la traditionnelle pesée des prises permettant d'établir le classement final donnant lieu à une remise des prix conviviale au siège de l'association. Mais le temps fort a été la remise d'un trophée spécialement réalisé, et apporté un peu plus tôt par Lionel Schneider au nom de la ville, à Charles Magoni. Ses amis lui ont également remis une bonne bouteille, et le fruit d'une collecte. Aussi surpris qu'ému par ce geste, Charles a chaleureusement remercié tout ce petit monde.